



# 昔の公民館活動に思い馳せ

猿沢

11月23日、「猿沢秋の集い」（主催・公民館）を開催しました。今年は、区が主催する「注連縄作り」と一緒に実施しました。

午前中、大人は注連縄作り、子供たちは集落内の「宝探し」を実施しました。宝探しのヒントには、家の屋号などが入っていて、今の子供たちにはなかなか難しい様でした。

お昼からは、保育園児から八十年代の年配者までが一堂に会して、集落の女性陣が作ってくれる「キノコおこわ」「芋煮」「玉こんにゃく」「酢の物」などをいただきながら、猿沢公民館で保存してきた集落行事を記録した「ビデオ観賞」を行いました。年配者は二十年前の映像を見て昔を思い出し、たいへん盛り上がりました。私も若かりし日の自分がそこに出ていることにびっくりでした。



昔の公民館活動はとても活発で、芸能祭や運動会、民謡流しなど、参加人員も多く、大規模な事業を実施してきたことに感動を覚えました。  
(鈴木信義 猿沢)



## 上手にうどんができた！



10月26日、秋の収穫祭を開催しました。昨年までは、臼と杵を使って餅つきをしていましたが、今年は手打ちうどん作りをしました。小さな子供からご年配の方まで、無理なくできる行程で、とても楽しく、とても賑やかに作ることができました。

実は数年前にもうどん作りをやったのですが、麺の太さが揃わぬ大変でしたので、わいわいと楽しく、とても賑やかに作ることができました。

## 各集落

# 秋のイベント報告

宮ノ下

下中島

寺尾

上野

鵜渡路

猿沢

朝日

大字

小倉

新井

新井